

Football

# Lemina dément tout problème avec la Juventus

Serge A. MOUSSADJI  
Libreville/Gabon

**MARIO** Lemina, jeune milieu de terrain, a réfuté, mardi dernier, sur son compte Twitter toute difficulté avec le club italien de la Juventus de Turin. Formation à laquelle il est prêté par l'Olympique de Marseille. En effet, depuis la reprise du championnat transalpin, de nombreux observateurs et supporters gabonais s'étonnent, et surtout s'inquiètent, de ce que Lemina ne soit plus aligné lors des rencontres disputées par la Vieille Dame. Une absence que beaucoup n'ont pas hésité à interpréter comme le signe du désamour entre le jeune Gabonais et les dirigeants de la Juventus. Mais Mario Lemina s'est voulu rassurant mardi dernier. « *Beaucoup pensent que cela se passe mal dans mon club actuel. Au contraire, tout se déroule vraiment très bien et j'es-*



Photo : Getty Images

Mario Lemina espère retrouver très vite le terrain.

*père revenir très vite»,* a-t-il indiqué sur Twitter. Son souhait d'un retour en forme se justifie par une blessure délicate qu'il traîne depuis quelques mois. Lemina est soigné pour une douleur au tendon rotulien. Pour le staff médical, il

n'est donc pas question de précipiter son retour. D'où cette absence remarquée. Cependant, ce n'est pas la première fois que le camp Lemina est obligé de réagir sur le sujet. En effet, son agent, Yvan Le Mée, avait déjà dû sortir

de sa réserve alors que des rumeurs de retour de Lemina à Marseille avaient circulé dès le début du mercato. « *C'est une rumeur venant d'un site internet qui n'a aucune information là-dessus, et qui spéculé parce que le joueur est à*

*l'arrêt depuis trois semaines pour une douleur au tendon rotulien. Avant cela, il a souvent été titulaire ou est entré en jeu et il a été très bon. Tutto-sport a même dit de lui, au mois d'octobre, qu'il était la meilleure recrue du club* », avait-il affirmé.

## Mercato

### Yrundu Musavu King plus près de Lorient

A.M.  
Libreville/Gabon

**APRÈS** une demi-saison blanche au CF Granada (Liga espagnole) qu'il avait rejoint l'été dernier, le défenseur central gabonais était annoncé à Udinese (Série A italienne) qui l'avait recruté au Stade Malherbe de Caen pour cinq saisons, en juin 2015, avant de le prêter au club espagnol. Un retour qui était destiné à

compenser le départ du Français Thomas Heurtaux à la Sampdoria Gênes. Alors qu'on s'achemine tout doucement vers la fin de la période des transferts (2 février), les clubs s'activent de plus en plus pour compléter leurs effectifs. Cas de Lorient (Ligue 1 française) qui est intéressé par le profil de l'international gabonais. C'est du moins ce qu'affirme l'équipe.fr. Le club des Merlus pourrait se voir prêter Yrundu Musavu King

par Grenade, dans une opération qui n'est pas assortie d'une option d'achat. Le départ de Lamine Koné à Sunderland (première division anglaise) et la blessure de Wesley Lautoa ont décidé Lorient à recruter deux défenseurs centraux avant la fin du mercato d'hiver. Si le défenseur central lyonnais Lindsay Rose doit signer aujourd'hui, le Gabonais est en tout cas bien placé sur les tablettes des Merlus.



Photo : Arislide Mousavou

**Yrundu Musavu King avec les Panthères, à l'entraînement, avant Gabon-Burkina Faso qualificatif pour la Can 2015.**

## Basket-ball/ Élection à la Ligue nationale

### Félix Ambourouet Onanga, premier président de l'organisme

J.F.M.  
Libreville/Gabon

**FÉLIX** Ambourouet Onanga a été, dernièrement, élu président de la Ligue nationale de basket-ball, instance créée par la Fédération gabonaise de basket-ball. Il devient ainsi la première personne à diriger la nouvelle entité dont la création a également été validée par les clubs et le ministère de la Jeunesse et des Sports. Ambourouet Onanga, an-

ancien président de la ligue du Moyen-Ogooué, va présider aux destinées de ladite ligue pendant quatre ans. La ligue nationale de basket-ball aura pour principale mission de gérer les compétitions semi-professionnelles masculine et féminine. Quant à la fédération, elle, se contentera, de gérer les équipes nationales et les catégories inférieures, à l'identique de ce qui se passe dans le football. Il va sans dire que pour organiser un véritable championnat national de basket, il faut des clubs



Photo : C.O.

Félix Ambourouet Onanga, premier président de la Ligue nationale de basket-ball.

structurés et, surtout, redonner de l'envie au public, de sorte qu'il vienne

massivement dans les gymnases pour que cette discipline sportive, qui

commençait à intéresser le plus grand nombre, reprenne vie. L'élection s'est déroulée à la direction générale des Sports, en présence notamment du directeur général des Sports de haut niveau, Edouard Missoni Idembi. Le nouveau président de la ligue nationale était opposé, lors du scrutin, à Guy Kombila. Leurs candidatures étaient soumises au vote de 18 adhérents. Félix Ambourouet Onanga a été élu par 14 voix contre 4, soit 78% de suffrages.

## Brèves

Les cartes d'accès des journalistes en fabrication



Photo : J.F. MAROLA

Selon une source digne de foi, les hommes de médias devraient être en possession de leurs cartes d'accès dans tous les stades du Gabon où se dispute le championnat dès la reprise de celui-ci. Les responsables de clubs sont également concernés. Il ne reste plus à la Linaf qu'à veiller à la bonne moralité des personnes chargées d'animer la commission d'attribution...

Akanda FC et CF Mounana louent-ils les stades de l'État ?



Photo : J.F. MAROLA

Depuis des années, Akanda FC et CF Mounana s'entraînent sur les installations sportives appartenant à l'État. Le premier cité s'entraîne sur le terrain extérieur du stade de l'Amitié, le second a élu domicile à l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS). La question que se posent tous les férus du ballon rond est celle de savoir si ces deux clubs, dont les responsables sont proches du pouvoir, évoluent gratuitement sur ces installations ou s'ils les louent et à combien ?

Le National-Foot et le dopage

À chaque rencontre du National-Foot 1 et 2, une équipe médicale est présente pour recueillir les urines d'un joueur tiré au sort. Signe évident que les commissions médicales de la Linaf et de la Fégafoot veillent à ce que le dopage soit proscrit des stades. Sauf qu'après la 8e journée, ces deux commissions refusent de communiquer leurs résultats aux journalistes. Au point que certains en sont à soupçonner qu'il s'agit de commissions médicales qui n'existent que de nom.

Vers la baisse du coût du billet ?

Le prix du billet d'entrée au stade est jugé exorbitant par les quelques rares spectateurs qui s'y rendent encore. A en croire quelques indiscretions, la Linaf, gérante du National-Foot, se proposerait de revoir ledit prix à la baisse. Mais elle hésiterait à cause de ses charges, jugées trop élevées.